

30 juil 2008 -11:00

Négociations OMC. Echec de la Conférence ministérielle de juillet 2008

Le Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht déplore l'échec de la Conférence Ministérielle de l'OMC de Genève. « Malgré l'échec de cette Conférence Ministérielle, jamais autant de progrès n'ont été accomplis dans le domaine de la libéralisation progressive du commerce mondial », a dit le ministre qui a exprimé l'espoir que les résultats de cette conférence ne se perdront pas mais, au contraire, pourront être repris aussi vite que possible. « La fin couronnée de succès du Doha round de développement est d'une importance cruciale pour l'économie mondiale qui, en ce moment, est à la recherche d'un signal positif. Pour l'économie belge et européenne également, des avantages concrets auraient découlés de la réussite de cette conférence».

Le Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht déplore l'échec de la Conférence Ministérielle de l'OMC de Genève. « Malgré l'échec de cette Conférence Ministérielle, jamais autant de progrès n'ont été accomplis dans le domaine de la libéralisation progressive du commerce mondial », a dit le ministre qui a exprimé l'espoir que les résultats de cette conférence ne se perdront pas mais, au contraire, pourront être repris aussi vite que possible. « La fin couronnée de succès du Doha round de développement est d'une importance cruciale pour l'économie mondiale qui, en ce moment, est à la recherche d'un signal positif. Pour l'économie belge et européenne également, des avantages concrets auraient découlés de la réussite de cette conférence».

Négociations OMC. Echec de la Conférence ministérielle de juillet 2008 Bruxelles, le 30 juillet 2008 Le Ministre des Affaires Etrangères Karel De Gucht déplore l'échec de la Conférence Ministérielle de l'OMC de Genève. « Malgré l'échec de cette Conférence Ministérielle, jamais autant de progrès n'ont été accomplis dans le domaine de la libéralisation progressive du commerce mondial », a dit le ministre qui a exprimé l'espoir que les résultats de cette conférence ne se perdront pas mais, au contraire, pourront être repris aussi vite que possible. « La fin couronnée de succès du Doha round de développement est d'une importance cruciale pour l'économie mondiale qui, en ce moment, est à la recherche d'un signal positif. Pour l'économie belge et européenne également, des avantages concrets auraient découlés de la réussite de cette conférence». La conférence OMC de Genève avait comme but de préparer la dernière ligne droite du Doha round de développement moyennant l'élaboration de modalités concrètes pour le commerce de produits industriels et agricoles. La libéralisation progressive du commerce des services a aussi été discutée dans un exercice parallèle à Genève. Le succès de cette conférence aurait dû introduire la phase finale du Doha round commencé en 2001. La divergence de points de vue semblait cependant insurmontable sur un point : la protection de l'agriculture dans les pays en voie de développement contre les fortes augmentations des importations. Aujourd'hui, il n'est pas clair quand et comment les négociations commerciales seront poursuivies. La Belgique se déclare favorable à une reprise rapide des négociations commerciales internationales.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be